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Ausbildungsplatz-Situation in Bremen und 
Bremerhaven
Wir fragen den Senat: 

1. Wie hoch ist der Anteil der Jugendlichen, die in Bremen einen Ausbildungsplatz suchen und keinen 
bekommen?  

2. Für wie aussagekräftig beurteilt der Senat das statistische Verhältnis zwischen angebotenen Lehrstellen 
und offiziell als Bewerber/innen geführten Jugendlichen in Bremen? 

3. Wie hoch ist der Anteil der Jugendlichen in Bremen, die nach Beendigung ihrer schulischen Laufbahn 
Leistungen nach SGB II beziehen?

Inga Nitz, Monique Troedel und Fraktion DIE LINKE
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